
Observation 170 du 07/03/2023

Je suis opposée à  ce projet car il n’existe pas de photomontage depuis le CHATEAU de 
GENÇAY  et ne permet pas de déterminer l’impact visuel de ce parc éolien sur ce 
CHATEAU et me laisse penser qu’il doit y en avoir un !

Christiane Feuilly-Garrigue-Guyonnaud
 


